Ärztliche Untersuchung von Schul-Anfängern Informationen für Eltern in leicht verständlicher Sprache



Sehr geehrte Eltern,

Sie haben Ihr Kind für die Schule angemeldet.

Bald ist es so weit: Ihr Kind wird eingeschult.

Vor der Einschulung findet eine ärztliche Untersuchung statt.

Diese ärztliche Untersuchung heißt "Schul-Eingangs-Untersuchung".

Die Schul-Eingangs-Untersuchung ist für alle Kinder Pflicht.

Für die Untersuchung in der Region Hannover sind wir zuständig.

Wir sind das Team "Sozialpädiatrie und Jugendmedizin".

In unserem Team arbeiten Ärztinnen und Assistentinnen.

Was erwartet Sie und Ihr Kind bei der Untersuchung?

Mit der Untersuchung wird vor der Einschulung festgestellt,
ob Ihr Kind die schulischen Leistungs-Anforderungen erfüllt.

Dabei werden körperliche und geistige Fähigkeiten untersucht,
zum Beispiel Sehen, Hören, Bewegen, Sprechen und Konzentrieren.

Zu der Schul-Eingangs-Untersuchung gehört auch ein Eltern-Gespräch.
Hier werden Sie über die Untersuchungs-Ergebnisse informiert.

Und bei Bedarf empfehlen wir Förder-Angebote für Ihr Kind.

Wie geht es jetzt weiter?

Wenn Ihr Termin für die Schul-Eingangs-Untersuchung feststeht, bekommen Sie von uns eine Einladung mit der Post geschickt. Aber das dauert noch einige Wochen oder sogar Monate. Wenn Sie Fragen zu der Schul-Eingangs-Untersuchung haben, rufen Sie uns unter dieser Telefon-Nummer an: 0511 61 62 22 49. Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind!